
Ata n° 372 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Mirassol d´Oeste. Aos oito dias do 
mês de março do de dois mil e vinte e dois, às 7h35 min, na Sala de Reuniões do Conselho Municipal de 
Saúde, reuniram-se os conselheiros que assinaram a lista de presença para deliberação da pauta do dia. 
Iniciando a  reunião, o presidente Pr. Pedro fez uma oração e desejou  boas vindas aos novos 
conselheiros. Logo após solicitou a leitura da ata anterior a qual fora aprovada por todos.  Em seguida deu 
início a deliberação das seguintes pautas: 1ª pauta: Portaria de nomeação dos membros biênio 

2022/2024 e escolha da Mesa Diretora. A Secretária Executiva do CMS fez a leitura da Portaria 147 de 
03 de março de 2022 ficando assim constituído os membros do CMS para biênio 2022/2024: 
Representante da Secretaria de Saúde: Queiliane Coutinho Moura e suplente: Grasiele Aparecida da Silva 
Neves, Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social:  Joana Aparecida de Jesus e suplente: 
Morgânia Rodrigues de Oliveira, representante dos Funcionários da Rede Municipal do Sistema Único de 
Saúde-SUS: Lázaro Lucas de Souza, suplente: Fernanda Gouveia Lima Duarte, representante dos 
Odontólogos: Elvis Jair Bento da Silva e suplente: Leonardo José Ferreira Maia, representante de 
Hospitais Conveniados: Daniela Santos Veloso Maraslis e suplente: Edna Cristina da Silva Gomes, 
representante Clínicas Médicas: Rosângela Campos de Oliveira, suplente: Priscila Valeriano Cardoso, 
representante de Igrejas Evangélicas: Pr. Luis Paulo Rodrigues Lopes e suplente: Pr. Pedro Ferreira Lima, 
representante de Igrejas Católicas: Maria Cristiâne da Roza e suplente: Pe. Marcílio Norberto da Silva, 
representante do CDL -Câmara de Dirigentes Lojistas de Mirassol D’Oeste: Elaine Castilho e suplente: 
Maria Divina Martins da Silva, representante do Sindicato dos Trabalhadores  Rurais: Valdir José Ribeiro 
e suplente: Deocleto Cassiano Pontes, representante da Pastoral da Criança: Vera Lúcia Pelaconi  e 
suplente: Tayara Gleice Betete Santana, representante da APAE-MIR: Lucimeire  de Souza Pedraça e 
suplente: Roberjani Meire Rosa. 2ª pauta: Eleição da Mesa Diretora. Em seguida com fulcro nos 
artigos 13 e 14 do Regimento Interno iniciou-se o processo de inscrição para a composição da Mesa 
Diretora, sendo eleitas por unanimidade pela plenária as seguintes conselheiras: presidente: Maria 
Cristiâne da Roza -representando os usuários e vice-presidente: Joana Aparecida de Jesus- representando 
o governo para período de 01 (um) ano, podendo ser reconduzids por igual período. 3ª pauta - 

Credenciamento de 03 (três) equipes de ESB 40 horas para o município de Mirassol d´Oeste-MT. 
Após a leitura do ofício 347/2022 da Secretaria de Saúde que explanou sobre a necessidade eminente do 
credenciamento das ESB junto ao Ministério da Saúde a plenária aprovou por unanimidade a pauta com 
posterior elaboração de resolução. 4ª pauta: Regulamentação para a doação de insumos para a FIS. 

Com a palavra a secretária executiva fez a leitura do ofício 115/2022 da FIS- Lar São Vicente de Paulo 
cujo teor é sobre a doação contínua de insumos para a instituição que atualmente conta com 28 (vinte e 
oito) idosos institucionalizados. Após explicação da Secretaria de Saúde sobre a falta de normatização 
para manter a legalidade das doações para a instituição privada, uma vez que a dispensação dos insumos é 
realizada pelo Sistema Hórus diretamente para o cartão SUS do usuário, foi sugerido pela plenária do 
CMS que a Administração Pública elabore a documentação necessária para regulamentar a doação 
contínua dos insumos para a FIS. 5ª pauta: Apresentação do PAMEPS 2022. Com a palavra a 
coordenadora da CIES Municipal, Srª Elisângela Fazolo apresentou e explanou sobre a importância do 
Plano que dispõe sobre a programação de cursos para os profissionais/trabalhadores da saúde e Conselho 
Municipal da Saúde. Após apresentação e análise do PAMEPS/2022, a plenária  aprovou por 
unanimidade o plano. 6ª pauta: Ofício 028/2022 da Câmara Municipal. Com a palavra a secretária 
executiva fez a leitura do ofício recebido da Câmara Municipal de autoria da vereadora Vitória Ávila, 
convidando todos os conselheiros para uma reunião dia 17.03.2022 às 17:00 horas no Centro de Saúde. 

Na oportunidade o conselheiro Pr. Pedro relatou que o assunto em questão (Posto de Saúde) já fora pauta 
do CMS na reunião anterior. 7ª pauta: Falta de equipe mínima para o CAPS. O conselheiro Pr. Pedro 
esclareceu que em reunião anterior fora discutido pela plenária a mesma pauta e sugerido o envio de 
ofício ao prefeito e secretário de saúde para participação na reunião. Em virtude da ausência de ambos por 
motivo de compromissos assumidos em Cuiabá, a coordenadora da Atenção Especializada, Srª Elisângela 
Fazolo esclareceu que a Secretária de Saúde já havia feito contato com os 02 (dois) médicos que possuem 
pós-graduação em saúde mental, conforme preconiza a Portaria 336 do Ministério da Saúde e a proposta 
foi para que um deles assumisse o trabalho no CAPS com carga horária mínima de 20 horas a iniciar o 
mais breve possível. Após explanação os conselheiros sugeriram que o médico contratado seja cadastrado 
no  CNES do CAPS pelo motivo de que há mais de 02 (dois) anos não há  registro de produção desse 
profissional no sistema do Ministério da Saúde o que prejudica a evolução da série histórica do 



equipamento, gerando o descumprimento da Portaria do MS para o recebimento do co-financiamento. 
Com relação a falta de Assistente Social no CAPS, a gestão relatou que logo após o resultado final e a 
homologação do Concurso Público em vigência seria designado um (a) profissional exclusivo para o 
Centro de Atenção Psicossocial. Informes: Portaria de nomeação da Secretaria Executiva do CMS. 

Fora informado pelo conselheiro Pr. Pedro sobre a Portaria de Nomeação nº115 de 14/02/2022 da 
servidora pública Elisângela Vicentini Fazolo da Silva para assumir os trabalhos a partir dessa data. Para 
encerrar a reunião a presidente eleita Srª Maria Cristiâne da Roza, agradeceu a confiança de todos 
explicou que já possuía um pouco de conhecimento em Controle Social, solicitou o apoio de todos para 
que os trabalhos funcionem de forma harmoniosa e colocou-se  à disposição para colaborar com saúde 
pública do nosso município. Logo após a vice- presidente, Srª Joana Aparecida de Jesus, também 
agradeceu a todos pela votação, disse ser um grande desafio, mas que estaria disposta a colaborar com o 
CMS. O conselheiro Pr Pedro agradeceu ao CMS pela oportunidade, pelos trabalhos prestados em prol a 
comunidade e desejou boas-vindas a nova mesa diretora. Nada mais havendo a relatar, a reunião foi 
encerrada às 10h20min e, eu, Elisângela Vicentini Fazolo da Silva, secretária executiva, lavrei a presente 
ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais presentes.  
Elisângela Vicentini Fazolo da Silva- 
Pr. Pedro Ferreira Lima-  
Elvis Jair Bento da Silva- 
Daniela Veloso Maraslis- 
Maria Divina Marins da Silva- 
Joana Aparecida de Jesus 
Maria Cristiâne da Roza- 
Grasiele Ap. da Silva Neves- 
Lucimeire de Souza Pedraça- 


